

《食事の様子》

行事食や普段も麺類やスイーツなどの工夫がされています。
又、栄養補助食品を提供し栄養バランスを考えています。



編集後記

昨年は、どんな一年だったでしょうか？
2024年は3部の広報誌を発行しましたが
介護医療院の様子をお伝えすることはできましたでしょうか？
2025年も入所者様一人一人が、笑顔で自分らしく穏やかな
生活が送れるように職員一同頑張っていきたいと思ひます。
引き続き「すまいる」を発行して参りますので
2025年もよろしくお願ひ致します。



広報誌 すまいる 第15号

本郷中央病院 介護医療院 令和7年1月発行

迎春

2024年元日に発生した能登半島地震で被災された方々、
また被災地救援に向かう航空事故で亡くなられた
海上保安庁の方々のご家族に心よりお見舞い申し上げます。
私どもも2018年西日本豪雨災害で甚大な被害を受けました。
その経験により災害支援や復旧への取り組みについて、
多くのことを学ぶことができました。
災害後たくさんの方々の御支援やご協力を頂きながら、
本郷中央病院の再建に向けて少しずつ努力を重ねてまいりましたが、
いよいよ最後に残っていた3つ目の病棟を、2024年3月に再開する
に至りました。これから益々充実した医療提供できるように努力を
続けていく所存です。
当院の介護医療院は、急性期治療から引き続き長期にわたり
医療の継続が必要な方をお預かりして、多職種連携により、
日常生活に復帰するに至る、様々な場面での身体機能を改善して
いけるよう、サポートしております。栄養管理や嚥下、運動機能の
リハビリなどを日々積み重ねて、一人でも多くの方が自宅に帰れる
よう援助してまいります。
これからも当院で最後まで見てほしいとお願いいただける病院、
急性期の治療から在宅まで一貫しての診療、生活支援まで支える
ことができるかかりつけ病院を目指して、今後も職員一同心を
込めて取り組んでまいります。



本郷中央病院 介護医療院 施設長 谷本康信



今年もクリスマスにサンタやトナカイが

各部屋を訪問してハンドベルの演奏を行いました。

